

Le 23 mars, par la grève du privé et du public, mobilisons

pour l'emploi, les salaires, les retraites et les services publics

Le 15 février 2010, dans une démarche unitaire, les organisations syndicales CGT, CFDT, UNSA, Solidaires et FSU ont décidé d'appeler à une journée interprofessionnelle de grèves et de manifestations dans tout le pays.

Lors du "sommet social" du 15 février, le gouvernement n'a apporté aucune réponse concrète sur l'emploi, les salaires, le pouvoir d'achat, les conditions de travail et les politiques publiques. Il renvoie la question des chômeurs en fin de droits à une concertation avec le secrétaire d'Etat à l'emploi.

Le gouvernement veut infliger au monde du travail un nouveau recul sur les retraites quand déjà plus d'un million de retraités vivent en dessous du seuil de pauvreté.

Il n'y a aucune fatalité à renoncer aux retraites par répartition ni à accepter décote ou recul de l'âge légal de départ en retraite.

La question du financement des retraites est directement liée à celle de l'emploi et de l'activité. Elle

Les organisations syndicales affirment leur volonté d'agir pour que l'ensemble des questions tant au niveau du privé que du public, notamment le niveau des pensions, l'emploi, le financement, la pénibilité, le code des pensions et la réduction des inégalités soient prises en compte.

Il existe des solutions de financement comme la contribution des revenus financiers, l'augmentation des salaires de tous, le relèvement annuel des cotisations patronales, le maintien de l'emploi contre les délocalisations.

La situation économique et sociale nécessite l'intervention convergente des salarié(e)s du public et du privé, des retraité(e)s, des privé(e)s d'emplois, pour porter les revendications de l'ensemble du monde du travail, défendre et promouvoir le bien commun que constituent des services publics de qualité accessibles à tous et partout. Il en va de la sauvegarde des solidarités interprofessionnelles et intergénérationnelles.

C'est pourquoi les organisations CGT, CFDT, UNSA, Solidaires et FSU du Puy de Dôme appellent les salarié(e)s du privé et du public à se réunir en assemblées générales dans leurs entreprises et leurs services et à participer à la journée de grèves et de manifestation du 23 mars 2010. Elles appellent aussi la jeunesse, dont les étudiant(e)s, à se joindre à cette mobilisation, ainsi que les retraité(e)s, les précaires et les privé(e)s d'emploi.

Mardi 23 mars 2010

A 10 heures

**Rassemblement et manifestation,
Avenue de la république
Clermont-Ferrand**

A 15 heures

**Rassemblement devant le siège du Medef
Rue Louis Rosier, La Pardieu
Clermont-Ferrand**